



## 長慶平地区的携帯電話難聴解消について

### 《岩谷議員》

長慶平の芦范・津輕平地区は携帯電話の使用が不可能であり、有事の際に支障が生じることが想定される。山菜取り等の「遭難事故」にも早急に対応するために、携帯電話の中継塔を設置すべきである。費用対効果だけを考えるではなく、住民の安心安全を守るために事業展開も必要と思うが、町長の本心を聞かせてほしい。

### 《町長》

携帯電話は今や私たちの生活に必要な情報通信サービスであるとともに、自治体における行政運営、特に災害時等の緊急連絡手段として、その役割は非常に重要であると認識している。

指摘のように、長慶平地区ではほぼ全域で携帯電話が通じない状況にあり、こうした地域における課題解決のた

め、自治体と通信事業者が連携し、携帯電話サービスの提供を促す国の支援制度がある。これは、通信事業者が携帯電話サービスを提供することの確約を得た上で、自治体が事業者に代わり携帯電話設備を整備するものであり、この制度を活用し、直近では松原地区に携帯電話中継塔の整備を行った経緯がある。

こうした背景の下に、長慶平地区における携帯電話サービスの提供について、町としてもその必要性を認識しつつ、制度活用を通信事業者に打診したところ、地理的条件や住家の立地条件から、通信設備整備を自治体が実施しても、その維持経費に見合う利用料収入が見込めないことを理由に、サービス提供ができない旨の回答があった。

### 《町長》

林道長慶平松原線は、平成6年から平成10年までの5年間にわたり施工された路線で、松原地区と長慶平地区を結ぶ、延長約6・6キロメートル、幅員5メートルのアスファルト舗装済みの林道である。

現在、厳冬期は利用者の安全確保が困難なため通行止めにしている。

指摘を受け、早急に現地調査したところ、完成から20年以上が経過し、数箇所で路

## 林道「長慶平松原線」の整備について

### 《岩谷議員》

面の沈下、走行中にバウンスする箇所の存在を確認した。今回確認した箇所については、直ちに既存の予算内で維持補修をしたい。

そのうち1か所については、排水不良による地盤の軟弱化が起因し事業費が膨らむと考えられることから、今後、詳細な調査を行った上で、根本的な対策を講じたい。

また、道路に草木が覆いかがきかない箇所が多数ある。冬期間はともかく、夏場は安心して通行できるよう整備してほしい。

まだ、道路に草木が覆いかがきかない箇所については、対策が遅れがちになる傾向にあるが、今後は定期的な道路パトロールを確實に行い、安全な道路環境の保全に努めたい。



▲林道「長慶平松原線」